

Estos políticos fueron a la marcha Yo Defiendo al INE o apoyaron la iniciativa

Políticos de distintos partidos se unieron a la marcha efectuada en la Ciudad de México en apoyo al Instituto Nacional Electoral (INE) y rechazaron la iniciativa de reforma electoral que ha propuesto el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los simpatizantes de la iniciativa Yo Defiendo al INE comenzaron a congregarse desde las 9:00 horas del domingo en el Ángel de la Independencia, epicentro de la movilización paralela que se lleva a cabo en, al menos, 25 ciudades del país y en Estados Unidos.

En redes sociales los participantes compartieron fotografías y videos mostrando el ambiente de la marcha, en las que se pudieron ver a políticos como el expresidente Vicente Fox Quesada, Santiago Creel, Fernando Belaunzarán y la esposa del expresidente Felipe Calderón, Margarita Zavala.

También marcharon los priistas Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes y su líder nacional, Alejandro Moreno, entre otros más.

Aunque algunos políticos no marcharon este domingo, apoyaron en sus redes sociales la convocatoria a la marcha, entre ellos, la ex dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, quien consideró que era su obligación "recordarle a las y los jóvenes los años de lucha y las vidas que se perdieron para lograr construir al INE".

"Defenderlo no es una lucha contra el Presidente; es la defensa de la democracia y de la autonomía del instituto".

El pasado 9 de noviembre los organizadores de la marcha dieron a conocer que José Woldemberg, el primer consejero presidente del entonces IFE, será el único orador el día de la movilización.

- Amando Avendaño, del Frente Cívico Nacional, pidió a los asistentes que lleven una prenda rosa.
- Dijo que la vanguardia estará conformada con jóvenes "de distintas organizaciones civiles".

Al momento se ha confirmado que organizaciones replicarán la movilización en 26 ciudades en el país, además de una en Los Angeles, California, Estados Unidos.

https://aristeguinoticias.com/1311/mexico/estos-politicos-fueron-a-la-marcha-yo-defiendo-al-ine-o-apoyaron-la-iniciativa/